



# ÇA CRAQUE PARTOUT... IL FAUT QUE ÇA S'ARRÊTE !!! MOBILISATION LE MARDI 7 JUIN !



Dans toutes les structures et établissements du département, la situation est critique. Accélérées par la crise COVID, les conséquences des politiques d'austérité imposées aux secteurs de santé, sociaux et médico-sociaux nous ont propulsés droit dans le mur. Partout, de nombreux collègues fuient alors que dans le même temps, il est extrêmement difficile de recruter. Résultat : fermetures de services, fermetures de lits, suppression de lignes de SMUR, ...

**OFFRE DE SOINS AMPUTÉE PAR MANQUE DE SOIGNANTS  
=  
PERTES DE CHANCES DE GUÉRISON VOIRE DE SURVIE**

Ce qui fonctionne encore est tenu à bout de bras par des personnels épuisés qui finissent par craquer, ou s'en aller. Un cercle vicieux. Des décennies de cures d'austérité imposées aux secteurs de l'Humain. Malgré les morts de la canicule il y a 20 ans et ceux liés directement ou indirectement au COVID plus récemment,

**ILS CONTINUENT DE COMPTER LES SOUS ALORS QUE NOUS COMPTONS LES MORTS !**

La période estivale s'annonce terrible : les services d'urgences saturent déjà faute de personnel et de lits suffisants pour hospitaliser les patients ! **Devra-t-on encore déplorer les décès par milliers?!**

Rien n'a été fait. Comme l'avait bien analysé la CGT, les accords du Ségur se sont révélés insuffisants et se retournent même contre nous! Les signataires complices (UNSA, CFDT et FO) ne se joignent d'ailleurs pas à cet appel à mobilisation du 7 juin ...

il faut redonner les moyens à la hauteur des besoins, c'est vital ! De l'argent, il y en a : les géants du CAC 40 ont dégagé des profits records de près de 160 milliards d'euros en 2021, nouveau record depuis 2007. Pendant ce temps, les plus bas salaires dans la Fonction Publique Hospitalière, **c'est 9 ans au SMIC!** Les Aides-Soignants y démarrent aussi au SMIC alors qu'on en manque cruellement !

***Nous, personnels des Hôpitaux, des EHPAD, de la psychiatrie, du social, du médico-social mais aussi l'ensemble de la population, devons défendre et restaurer notre service public de santé ! Seule la mobilisation et la lutte pourront les y contraindre !  
Et c'est l'affaire de TOUTES ET TOUS !***

**RENDEZ-VOUS :**

**MARDI 7 JUIN À 10H30  
DEVANT LE CH DE CALAIS**



03 21 46 33 91  
03 21 46 33 16



syndicat.cgt@ch-calais.fr



Syndicat CGT CH Calais



www.chcalais.reference-syndicale.fr  
ou sur google : CGT CH Calais